

ESPERA LAS CRÍTICAS

Kumamoto anuncia alianza con Morena

El exconsejero del INE aseguró que el objetivo es hacerle frente a Movimiento Ciudadano el próximo año

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

El regidor de Zapopan, Jalisco, Pedro Kumamoto, anunció que el partido local Futuro se une a la alianza que encabeza Morena en la entidad, junto con el PT y el Partido Verde, a fin de hacer frente a Movimiento Ciudadano (MC) en las elecciones del 2 de junio de 2024.

“Vamos a construir un gran movimiento de cambio para Jalisco, ésta es la decisión que ha tomado la militancia de Futuro, frente a la próxima elección”, publicó Kumamoto en redes sociales.

Explicó que en el partido Futuro no se podía quedar con los brazos cruzados, mientras los “gobiernos naranjas robaban el futuro a las siguientes generaciones”.

El regidor dijo que su partido dialogó con otros institutos políticos para decidir con cuál haría alianza y que tuvieran coincidencia en su forma de hacer política.

“Sabemos que va a generar reacciones agresivas y desesperadas por parte del gobernador y de Movimiento Ciudadano... desde aquí les decimos: no les tenemos miedo”, aseguró.

— Con información de Karla Méndez



Foto: Especial

El regidor de Zapopan por Futuro Jalisco dio a conocer ayer la noticia en sus redes sociales.

